

NEW Cuba PAC collecte des fonds pour les candidats à la présidence des États-Unis favorables à la levée du blocus



Washington, 29 janvier, (RHC).- New Cuba Pac, un comité d'action politique qui appui les candidats à la présidence des États-Unis favorables à la levée du blocus de Cuba a collecté jusqu'à présent plus de 350 mille dollars depuis sa fondation au mois de mai.

Ric Herrero, co-directeur de New Cuba Pac, a déclaré que le montant de cette collecte place ce comité d'action comme une force politique qui doit être reconnue dans tout le pays.

Parmi les personnalités qui ont versé des fonds à New Cuba Pac figurent Mike Fernandez, magnat d'affaires du secteur de la santé et Carlos Gutierrez, ex-secrétaire au Commerce sous l'administration

George Bush.

Le journal Miami Herald signalait dans son édition d'hier, que Pat Riley, président de l'équipe de basket-ball Miami Heat, et d'importants hommes d'affaires de la Floride dont Manny Medina, Joe Arriola et Paul Cejas figurent sur la liste de donateurs de fonds.

Ces trois derniers figurent parmi les dix signataires d'une lettre ouverte rendue publique au terme d'une visite à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82670-new-cuba-pac-collecte-des-fonds-pour-les-candidats-a-la-presidence-des-etats-unis-favorables-a-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba